

# PRESSEMITTEILUNG

## Wenn das Laufen zur Qual wird

### LVR-Klinik für Orthopädie Viersen lädt zu einer Veranstaltung rund um das Thema Hüfte nach Straelen ein

Die Patientin wacht nachts ständig auf, weil sie Schmerzen hat. Der Patient kann nicht mehr lange laufen, weil es einfach nicht mehr geht. Solche und ähnliche Erfahrungsberichte von Menschen, die mit Hüftproblemen zu kämpfen haben, kennen die Experten der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen. „Es gibt verschiedene Ursachen“, sagt Dr. Hubertus Schmitt, Oberarzt der Klinik. Daher sei eine genaue Diagnose und eine individuell angepasste Behandlung – von konservativ bis operativ – von besonderer Bedeutung.

Am Dienstag, 13. November, lädt die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ab 18 Uhr zur Infoveranstaltung „Moderner Hüftgelenkersatz – was ist neu, was ist bewährt?“ ein. Veranstaltungsort ist das Städtische Gymnasium Straelen an der Fontanestraße 7.

Hüftbeschwerden treten häufig auf, die möglichen Ursachen für diese Schmerzen sind vielfältig. Arthrose ist keine Seltenheit, gerade auch die Hüfte ist oftmals betroffen. Dr. Hubertus Schmitt und Oberarzt Oleg Kuz widmen sich daher dem großen Themenspektrum Hüfte. Welche Ursachen für Hüftbeschwerden es gibt, wie man den Schmerz bekämpft und wann eine Operation in Frage kommt, sind nur einige der Fragen, die die beiden Experten beantworten.

Die Informationsveranstaltung findet am Dienstag, 13. November, von 18.00 – 19.30 Uhr im Städtischen Gymnasium Straelen, Fontanestr.7, 47638 Straelen statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

#### **Zeichenzahl der Pressemitteilung (mit Leerzeichen): 1.601**

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder [dirk.p.kamps@lvr.de](mailto:dirk.p.kamps@lvr.de) gerne zur Verfügung.

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit mehr als 90 Jahren am Standort Viersen-Süchteln. Ursprünglich als orthopädische Kinderklinik im Jahre 1921 gegründet, versorgt sie heute jährlich etwa 3500 Patientinnen und Patienten aus dem gesamten Rheinland mit modernsten Methoden der orthopädischen Chirurgie. Das Endoprothetikzentrum der Maximalversorgung hat 78 Betten und rund 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Träger der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).

# PRESSEMITTEILUNG



**Die Referenten: Oberarzt Dr. Hubertus Schmitt (Foto links) und Oberarzt Oleg Kuz.**

**Im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung können Sie beide Fotos gerne unter Berücksichtigung der Copyright-Angabe „LVR-Klinik für Orthopädie Viersen“ verwenden.**